



Promueven atención del embarazo

Con el objetivo de combatir y erradicar la violencia contra las mujeres en el ámbito de la salud reproductiva, el Partido Verde, en la Cámara de Diputados, propuso reformar la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, a fin de transformar los modelos de atención del embarazo.

Las diputadas Nayeli Fernández y María del Carmen Pinete, autoras de la propuesta, explican que en los últimos cinco años una de cada tres mujeres, de 15 a 49 años, que tuvo un parto en México sufrió algún tipo de maltrato por parte del personal médico.

— De la Redacción



Foto: Especial

María del Carmen Pinete,
diputada del Partido Verde.